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« Le basket, c’est aussi une famille, un club de fraternité ». Avec cette introduction du président
du club de Basket, Robert Chermette, le ton est donné ce samedi 28 juin lors de l’assemblée
générale.

  

En effet, malgré une baisse d’effectifs pour cette saison, 128 licenciés contre 148 la saison
dernière, le club enregistre de bons résultats au niveau sportif.

  

 Quand le président parle de gros progrès au niveau collectif, de très bonne entente au sein des
équipes, d’un comportement fort agréable des joueurs (mentalité et assiduité), d’une très bonne
ambiance et d’un bon public, il donne l’image du « label rouge ». « Le seul bémol sportif, c’est
l’arbitrage, explique Robert, nous sommes deux, Luc Vialaron et moi-même et je tiens
personnellement à remercier Luc. Ce problème coûte au club, 450 euros d’amende, il va falloir
augmenter le nombre de volontaires pour arbitrer et nous allons prévoir une formation interne
avec Luc ». Autre bémol, c’est l’aspect financier, le club enregistre un déficit de près de 1 700
euros, 20 licenciés en moins et quand le club augmente de 1 euro le prix des licences, le comité
les augmente de 3,50 euros sans oublier l’assurance, les amendes, les fournitures… Il va falloir
trouver d’autres idées, d’autres animations pour arriver à l’équilibre. « Je souhaite la bienvenue
à Pauline Chermette, Magali Grange, Laurie Perret, Frédéric Arnaud, de nouveaux entraineurs
et à Nadine Benassie, qui va remplacer Jean Ponchon, secrétaire du club. Au nom du club, je
lui dis un grand merci pour toutes ces années passées au club ».

  

 En conclusion, le président a fait part de sa volonté de laisser sa place lors de l’AG 2015 et en
attendant, « nous devons accroitre notre vigilance au niveau financier mais notre club suit sa
route avec sureté et solidité, bonnes vacances à tous ».

  

Basket Club Saint-Médard : Inscriptions pour la prochaine saison aura lieu le samedi 13
septembre de 10 à 12 heures à la salle d'animation.
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  Licenciés, parents, entraineurs ont répondu présents à l'assemblée générale de leur club debasket.  
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